

La *Pravda* del 18 de agosto publica las palabras dirigidas a Staline por el congreso de escritores de la Unión Soviética reunido en Moscou:

«Vuestro nombre se ha convertido en el símbolo de la grandeza, de la simplicidad, de la fuerza y de la perseverancia... Vos, que conducís con una agudeza de vista genial el partido comunista de la U. R. S. S. y del universo entero a la victoria última y definitiva.»

* * *

En 1919, Lenine definía como sigue la Sociedad de las Naciones: *La unión de los bandidos y de los opresores de los pueblos.*

Y el 15 de abril de 1926 el comité ejecutivo de la Internacional comunista proclamaba que «la clase obrera no se dejaría coger en la trampa de las conferencias hipócritas de la Sociedad de las Naciones».